



COMUNICADO

El Presidente y el Secretario Ejecutivo de la ALANAM teniendo en cuenta los hechos violentos ocurridos en contra de la sede y los recursos de la Academia Nacional de Medicina de Venezuela, en los cuales se perdieron numerosos equipos electrónicos y archivos académicos invaluable, en hechos acaecidos los días viernes 13 y sábado 14 de enero del presente año, según la información que ha dado a conocer a la opinión pública nacional e internacional, la Academia Nacional de Medicina de Venezuela:

DECLARAN

- 1°. Su absoluto rechazo a estos actos vandálicos e injustificados, que atentan contra una institución muy respetable y honorable como es la Academia Nacional de Medicina de Venezuela, en la cual se encuentran representantes egregios del valioso cuerpo médico venezolano.
- 2°. La ALANAM solicita de manera respetuosa y urgente a las autoridades de la hermana República de Venezuela, que se avance de manera efectiva en la investigación y en la sanción respectiva de los autores de estos hechos deplorables.
- 3°. La ALANAM recuerda a los gobiernos de todas las naciones y comunidades que las Academias de las ciencias y las artes tienen el fin noble de promover los mejores valores culturales y científicos para el progreso de la humanidad y por lo tanto deben ser merecedoras de todo el respeto y el respaldo que le puedan brindar los estados y las sociedades.

Comuníquese esta Declaración a la Academia Nacional de Medicina de Venezuela, a las demás Academias de la ALANAM, a las autoridades venezolanas y a los medios de comunicación internacional.

Bogotá., febrero 27 de 2017



Acad. Dr. MANUEL L. MARTI
PRESIDENTE ALANAM



Acad. ALVARO RODRIGUEZ GAMA
SECRETARIO EJECUTIVO ALANAM

Carrera 71 N°69-11 Bogotá DC - Colombia Tel: (571) 2493122 / 5550555 / 5550543 alanam@anmdecolombia.org.co